

## **NOTA DE PRENSA Nº 054**

-

**Congresista Esther Saavedra exige**

### **COMISIÓN DE SALUD CITE A RESPONSABLES DE CONSTRUCCIÓN DEL HOSPITAL DE MOYOBAMBA**

“La Comisión de Salud del Congreso de la República, debe de citar al gobierno regional, al Proyecto Especial Alto Mayo y a la OSCE, para que den a conocer las razones por las que hasta la fecha no terminan de levantarse las observaciones, para la construcción del nuevo Hospital del MINSA Moyobamba”, anunció la congresista Esther Saavedra, ante el pedido de la población moyobambina para que se construya el nosocomio de manera inmediata.

Este pedido fue realizado durante la inspección que realiza la Comisión de Salud a diversos hospitales de la región San Martín, en donde los parlamentarios Esther Saavedra, Luz Salgado, Segundo Tapia, Gustavo Rondón, César Irupailla, Aldo Bardales y otros se entrevistaron con diferentes dirigentes de las organizaciones sociales de Moyobamba.

El jueves 15 los legisladores inspeccionaron cada una de las instalaciones del hospital del MINSA de Tarapoto y el viernes 16 visitaron los hospitales del MINSA, ESSALUD, Sanidad de la PNP de Moyobamba, y el hospital del MINSA de Rioja.

Durante la inspección los congresistas comprobaron las graves condiciones en las que se encuentran los servicios de salud, la falta de infraestructura y en especial recibieron las quejas de diversos pacientes que cuestionaban la calidad de los servicios. “Al lado de las carencias materiales existentes tenemos también un problema de diseño, la forma en cómo viene funcionando el conjunto de los servicios de salud no es la más adecuada, creo que necesitamos declarar en emergencia todos los servicios de salud y ponernos de acuerdo en objetivos concretos, metas y acciones sobre las cuales todos pongamos el mejor de nuestros esfuerzos”, señaló Saavedra Vela.

Luego de esta jornada, el sábado 17, los integrantes de la Comisión de Salud escucharán a las autoridades y líderes sociales del departamento en una Audiencia Pública Descentralizada de la Comisión de Salud y Población en el auditorio de la Universidad de San Martín. En esta primera audiencia especializada estará el Dr. Miguel Garabito, asesor del Ministro de Salud, y un representante de la Presidencia Ejecutiva de ESSALUD.

La parlamentaria Saavedra Vela, anunció además que el lunes 19 del presente, sostendrá una nueva reunión con la Presidenta Ejecutiva de la OSCE, Magaly Rojas con el fin de que se detalle las observaciones mencionadas.

Para su difusión,

